

Messe-Abstinenz: Diesmal „glänzt“ Volvo durch Abwesenheit auf der VAS

Einer hat anscheinend immer das Bummerl: **2013** „drückte“ sich die PAS (**Peugeot und Citroën**) vor der *Vienna Autoshow*, **2014** blieb **Subaru** fern, und **heuer** ist **Volvo** mit „Schwänzen“ an der Reihe. Nahe liegend, dass dies aus Sicht der heimischen Importeure nicht ganz freiwillig geschieht, zumal jeder abwesende Anbieter damit einen klaren Wettbewerbs-Nachteil in Kauf nehmen muss. Aber wenn **Konzern-Zentralen**, die für solche **lokalen Entscheidungen** zumeist die Verantwortung tragen, den Finger draufhalten, nutzt das gar nix!



Für Premium-Anbieter nur noch sonnige Aussichten?

Auto-Kaufberatung.at vom 13.1.2015

Im Folgenden die **Österreich-Premieren** und anderen **Messe-Highlights** der meisten